
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 8088

Prix 1 070 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Jolie maison de 5 pièces, dans un lotissement fermé et sécurisé de 50 lots, située à

La Croix Valmer,  d'une superficie habitable de 135 m2 sur un terrain de 792 m2.

Elle est composée d'une cuisine séparée entièrement équipée, une buanderie, un

toilette  séparé,  une  belle  pièce  de  vie  comprenant  le  séjour  et  la  salle  à  manger

ouvrant sur une belle terrasse de 80 m2 exposition sud, une chambre avec salle de

bains privative. A l'étage Trois chambres, une salle de bains et un toilette séparé.

Un garage de 35 m2, une piscine. La plage est à seulement 2.5 km. La toiture à

était refaite. Les ...

In  a  closed  and  secure  subdivision  of  50  lots,  4-room house  for  sale  in  La  Croix

Valmer with a living area of 135 m2 on a plot of 792 m2. It is composed of a fully

equipped separate kitchen, a beautiful living room including the living room and the

dining room opening onto a beautiful terrace of 80 m2 facing south, two bedrooms,

two bathrooms, a laundry room. A garage of 35 m2, a swimming pool. Beach at 1

km. The roof was redone. Information on the risks to which this property is exposed

is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr
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